



La armada sureña que participó en la edición 60 del Torneo Nacional de Boxeo Playa Girón se agenció el segundo lugar por provincias con 36 unidades, solo superada por los anfitriones espirituanos que alcanzaron una raya más.

El trabajo sostenido de entrenadores y todo el cuerpo técnico del boxeo en el centro sur de Cuba viene dando frutos desde hace años y ahora, con ese histórico segundo puesto, reafirma que el puglismo goza de uno de sus mejores momentos.

Ya con tres bronces a su haber, -Deibis Abreus en 52 kilogramos, Maikol Martínez (63kg) y Keylor García (81kg)-, cuatro hombres más subieron al cuadrilátero en busca de la gloria nacional.

El primero en escalar el ring fue el 48 kilogramos Danny Suárez, quien superó al local Frank Cleger por decisión dividida de los jueces 3-2.

Luego llegó el turno del subcampeón del mundo en 2023, el 57 kilos Saidel Horta Rodríguez del Rey, frente al espirituano Yosbany Veitía, uno de los veteranos en estas lides y con disímiles medallas de oro. Pero el sureño impuso su clase y con un veredicto de 5-0 demostró por qué es uno de los clasificados a los Juegos Olímpicos de París 2024.

La tercera pelea con presencia de los nuestros sucedió entre el campeón de la anterior edición, Erislandy Álvarez, ante el avileño Rogerlandy Delis, en los 63 kilos. Aquí tampoco hubo margen a las dudas y, con votación unánime de 5-0, el éxito correspondió al también subcampeón mundial de la Perla del Sur.

## **Acapara titulares escuadra de Cienfuegos en Torneo Nacional de Boxeo Playa Girón**

- Última actualización: Lunes, 15 Enero 2024 09:22

Escrito por Reinier Cejas Barrera

Visto: 160

---

El último en encarar un combate fue Fernando Cabrera, de los 75 kilogramos, quien debía sacar el extra ante el favorito Jorge Cuéllar, por demás miembro de la selección nacional. El éxito se lo llevó el espirituano por 5-0, aunque por lo visto durante la pelea, el resultado final puede ser más cerrado.

De tal forma, Cienfuegos reinó en el medallero con 3 títulos, una plata y 3 bronces; escoltado por Guantánamo (3-1-1) y Camagüey (3-0-3).

En las restantes divisiones brillaron los guantanameros Giovis Salfrán (52kg), Rafael Joubert (60kg) y Arlen López (81kg), así como los camagüeyanos Yusnier Sorzano (69kg), Nelson Williams (86kg) y Julio César la Cruz (92kg), además de Adonisbel Iznaga (+92 kg), este último de Sancti Spíritus.

La pelea de Horta y Veitía en los 56 kilogramos resultó escogida como la mejor de la final; en tanto, el árbitro-juez José Sánchez fue el más destacado en ese acápite.